
さんかくダイアリー： ５/１５ 示範授業開始 

今日から初任者研修の一環として校内の先生方が担当

教科の授業を公開することで初任者の先生が学ぶ「示範

授業」が始まりました。初任者の先生は言うに及ばす、

授業を公開する先生方にとってもよい学びとなります。    

今日の授業は「道徳」で、よく考えて

行動し、節度ある生活をしようとする態

度を育てることをねらいとして授業が行

われました。 


